



## PIERDE EL ACTUAL GOBIERNO A OTRO SECRETARIO DE GOBERNACIÓN



### Muere Blake Mora al caer el helicóptero en que viajaba

- Durante el percarce perdieron la vida las siete personas de su comitiva
- La nave, con la que se perdió contacto a las 8:55, no contaba con *caja negra*
- Las autoridades resaltan las condiciones de nubosidad en que se realizó el vuelo
- El Presidente pide expertos de lo mejor para pesquisas; participarán EU y Francia



El presidente Felipe Calderón aseguró que se informará puntualmente sobre los avances de la investigación del caso ■ Foto Roberto García Ortiz

### La mezquindad y la soberbia no pudieron tentarlo, asegura Calderón

- Al funcionario fallecido se le rendirá hoy un homenaje en Campo Marte
- Decenas de países y organismos internacionales envían condolencias

El secretario de Gobernación, José Francisco Blake Mora, murió ayer al desplomarse el helicóptero en que viajaba rumbo a Cuernavaca, para asistir a una reunión sobre procuración de justicia. El accidente de la nave Superpuma, de la Fuerza Aérea Mexicana, ocurrió en Chalco, estado de México ■ Foto Alfredo Domínguez